

FICAP 2024

La Fiesta de las Culturas, las Artes y el Patrimonio parte este jueves

Las actividades parten hoy en el Centro Cultural Municipal con conversatorios y charlas. Desde mañana todo se concentra en la Plaza de Armas y sus alrededores con 44 stands de artistas y agrupaciones de Ñuble.

Carolina Marcos
cmarcos@ladiscusion.cl
FOTOS: Archivo

La Fiesta de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Ficap, parte este jueves con decenas de actividades en distintos puntos de la ciudad. Desde la Seremi de las Culturas, indicaron que este año la Ficap se dividirá en varias partes, empezando por Ficap Industria desde hoy y hasta el domingo en el Centro Cultural Municipal y Teatro con actividades de 09.00 a 19.00 horas, entre ellas charlas y conversatorios. Dentro de esta actividad se inserta Mercado Musical con paneles, showcases y ruedas de negocio.

El viernes 15, en tanto, comienza Ficap Plaza en las inmediaciones de la Plaza de Armas de Chillán y la presencia de 44 stands de artesanía, artistas visuales, circo, personajes históricos, gastronomía, rutas patrimoniales y moda sostenible entre otras actividades. Desde hoy a las 10.00 horas cada día hasta el domingo 17 de noviembre.

Otra de las actividades será Ficap Guitarras que ofrecerá un plan de formación y conciertos en colaboración con la Universidad del Bío Bío, la Escuela Artística Claudio Arrau y la Fundación Claudio Arrau. Este espacio contará con clases magistrales con músicos como Horacio Salinas y Romilio Orellana, entre otros.

La Corporación Cultural Municipal de Chillán, a través del Teatro Municipal de Chillán se suma la Ficap 2024 con el Festival NOM (Nuevas Operas Modernas) y Alicia en el Show de las Maravillas, a través de dos funciones el día sábado 16 de noviembre a las 16.00 y las 18.00 horas.

Además, se suma el "Programa Experimental" financiado por Ley de Donaciones Culturales, desarrollado por el Centro Cultural Municipal el viernes 15 y sábado 16 noviembre de 17.00 a 19.00 horas, en el Centro Cultural.

Además, se desarrollará el cierre del programa concierto "Aulas del Rock" dirigido a estudiantes que poseen bandas escolares, que se realizará en el Centro Cultural Municipal de Chillán, sala 6, el sábado 16 a las 18.00 horas.

Adicionalmente, se ha unido a la Ficap el Día de los Patrimonios para Niños, Niñas y Jóvenes con distintas actividades este sábado a cargo de la Dirección de Patrimonio. Se realizarán talleres, cuenta cuentos y espacios de aprendizaje estarán disponibles para fomentar su conexión con el patrimonio cultural y promover su participación activa en esta gran fiesta.

Toda la programación está desde ayer disponible en las redes sociales de la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Todas las actividades son abiertas y gratuitas para la comunidad.

La Ficap se toma este fin de semana la Plaza de Armas con una infinidad de actividades culturales.



2023

año en que se realiza por primera vez la Ficap con el objeto de reunir en un mismo espacio diferentes expresiones de creación artística como lo son las Artes Escénicas, Artes Visuales, Música, Libro y Literatura, Lenguaje Audiovisual y Economías Creativas.